

PRESSEMITTEILUNG #522–21.02.2023

Serpil Midyatli:

Sütterlin-Waack muss Visa-Vergabe für Menschen aus den Erdbebenregionen durch schnelles und zentrales Verfahren für Verpflichtungserklärungen unterstützen!

Zum erleichterten Visa-Verfahren für Betroffene aus den Erdbebenregionen in der Türkei und Syrien erklärt die integrationspolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Serpil Midyatli:

„Innenministerin Sütterlin-Waack muss eine schnelle Visa-Vergabe für die Betroffenen aus den Erdbebenregionen nun aktiv unterstützen! Dafür muss im ersten Schritt eine zentrale Anlaufstelle im Land geschaffen werden, bei denen die Verwandten in Deutschland schnell und am besten digital die nötige Verpflichtungserklärung beantragen können.

Das vereinheitlicht das Verfahren und entlastet die sonst zuständigen Ausländerbehörden in den Kreisen und kreisfreien Städten. So wurde es bereits in der Vergangenheit gehandhabt und hat in Notlagen erheblich zur Vereinfachung des Prozesses beigetragen.

Das Verfahren selbst ist bei türkisch-stämmigen Menschen in Deutschland wohl bekannt. Es ist daher richtig, diesen geübten Weg, mit dem sonst bisher schon Freunde und Bekannte ihre Besuche in Deutschland vorbereiten, auch hier anzuwenden. Eine Identitätsfeststellung vor der Einreise muss natürlich stattfinden.“